

"Je suis optimiste pour l'avenir d'U Pinu Tortu, la relève est là"

Cet été, U Pinu Tortu a organisé plusieurs animations et conférences au village di U Spidalu pour fêter les quarante années d'engagement de cette association. En 1979, quelques habitants soucieux de préserver leur environnement, de valoriser leur patrimoine ont constitué U Pinu Tortu, parmi eux, Jean-Paul Valli, l'actuel président.

Un été ponctué de plusieurs animations et conférences pour fêter les 40 ans de l'association, quel est le bilan ?

Tout d'abord, je veux remercier tous les bénévoles qui se sont mobilisés et qui ont contribué au succès de ces conférences dont le thème était la forêt. Grâce à la qualité des intervenants, ces conférences ont été suivies par de nombreux habitants et d'ores et déjà nous pouvons annoncer qu'elles se poursuivront l'été prochain. D'autre part, je tiens tout particulièrement à remercier Michel Landy, l'affichiste du cinéma, d'avoir conçu par amitié une superbe affiche d'U Pinu Tortu pour nos 40 ans. Un support de communication qui va nous servir pour les années à venir. Enfin, plusieurs animations



Jean-Paul Valli, l'un des fondateurs et actuel président, évoque l'histoire et se veut optimiste sur l'avenir d'U Pinu Tortu qui a fêté ses 40 ans d'activité.

/ PHOTOS J.T

by-foot et des jeux de société à la maison communale, ce qui a permis de recréer des liens. La relève est là et cela fait du bien...

40 ans d'activité, vous pouvez rappeler comment est née cette association ?

d'animer le village, il y a vraiment eu de belles manifestations durant toutes ces années.

Revenons au présent et à l'actualité, un dossier vous tient particulièrement à cœur, c'est la protection contre les

lique, pour lui demander de mieux le sécuriser, notamment pour des raisons sanitaires et d'hygiène car n'oublions pas que ce barrage est utilisé pour l'eau potable de Portivechju.

Autre dossier en cours, celui